

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## GEF : une semaine pour définir le nouveau statut

Hans NDONG-MEBALE  
Libreville/Gabon

**L**A ministre des Affaires sociales et des Droits de la femme, Prisca Koho épouse Nlend a procédé, lundi dernier, dans la zone spéciale économique de Nkok, en présence d'un représentant de la Banque mondiale au Gabon, Clotaire Ovono, au lancement des travaux de l'atelier de validation des conclusions de l'enquête pilote de ciblage des Gabonais économiquement faibles (Gef), du formulaire d'enrôlement des textes y relatifs. Des travaux qui, selon le chronogramme, se dérouleront durant une semaine. Durant ce laps de temps, il s'agira pour les différents groupes constitués, d'améliorer et valider le nouveau formulaire selon la nouvelle loi sur la définition du GEF en s'appuyant sur les résultats de l'enquête pilote, la redéfinition des programmes et l'établissement des échelles de



La ministre des Affaires sociales, Prisca Koho épouse Nlend, lors de l'ouverture des travaux.

vulnérabilité. Pour le membre du gouvernement, "il s'agit d'un exercice d'évaluation d'un processus que nous avons entamé depuis plusieurs mois pour donner au ministère des instruments opérationnels de gestion des fichiers des cibles vulnérables, en particulier les GEF. Le gouvernement se doit en effet de statuer définitivement sur les paramètres d'éligibilité au statut GEF pour permettre une meilleure prise en charge des bénéficiaires des politiques publiques sociales

destinées à ces derniers". À cet effet, les travaux du nouveau formulaire (formulaire et textes validés) sont un préalable à la constitution du registre social unique de la protection sociale et visent l'enrôlement des GEF et des autres personnes vulnérables qui constitueront la base de données dudit registre, outil important pour l'optimisation des ressources pour une meilleure prise en charge des populations vulnérables.

## PDS : des kits alimentaires à la mosquée de Nombakélé



L'imam El Hadj Ali (g) recevant symboliquement un kit des mains du SG du PDS, Louis Ingongui.

ENA  
Libreville/Gabon

**S**OBRE et symbolique, a été la cérémonie de remise de dons alimentaires à la mosquée " Sogatec " de Nombakélé, dans le 3e arrondissement de Libreville, par le secrétaire général du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), Louis Ingongui à l'imam El Hadji Ali. Il faut dire que les fidèles de cette religion, ceux de la communauté haoussa, s'y attendaient un peu. Eux qui en reçoivent de cette formation politique chaque année et à pareille période. En effet, ont-ils expliqué en exprimant leur joie pour ces produits de

première nécessité, " chaque année à la fin du Ramadan, le président Ndaot-Rembogo, n'a eu de cesse de nous gratifier de quoi terminer en beauté le carême. Et c'est ainsi depuis de nombreuses années. Nous lui sommes grandement reconnaissants ". Cette fois, il s'agit de dizaines de kits alimentaires composés de sacs de riz, de sachets de sucre, sel, etc. Les bénéficiaires de ces lots ont déjà été sélectionnés, et à charge pour l'imam de la mosquée, El Hadj Ali, de procéder à la distribution. Chef de la délégation du PSD, Louis Ingongui a exprimé l'engagement social de son parti qui se traduit par des offres de cette nature.

## Ramadan : Lucienne Ogouwalanga-Awore au chevet des musulmans

F. M. MOMBO  
Libreville/Gabon

**C**OMME elle le fait souvent, Lucienne Ogouwalanga-Awore, députée du 2e siège du Parti démocratique gabonais (PDG) du 4e arrondissement de Libreville, par ailleurs 3e vice-présidente de l'Assemblée nationale, a apporté lundi dernier son soutien à la communauté musulmane haoussa de Libreville à l'occasion de la fin du jeûne du mois béni du Ramadan. La rencontre a eu lieu à la mosquée de Nombakélé. En présence du 5e adjoint au maire de Libreville, Issa Malam-Salatou, membre de cette communauté. L'élue a remis à ses hôtes un important don en numéraire afin de



L'élue du 4e arrondissement au milieu la communauté musulmane haoussa de Libreville à l'issue de la remise du don.

permettre à cette communauté de mieux célébrer cette fin de ramadan. Selon la donatrice, "ce geste est un élan de cœur pour aider nos frères qui viennent de passer un mois entier de carême à le clôturer en toute beauté".

Au nom des bénéficiaires, l'imam Ali et le chef de la communauté musulmane haoussa de Libreville, Djibril Baba, ont remercié la donatrice et ont promis d'en faire bon usage.